

*L'ambassadeur cubain présente
ses lettres de créance à
l'Ouzbékistan*



La Havane, 28 fév (RHC) Le ministre des Affaires étrangères de l'Ouzbékistan, Bakhtiyor Saidov, a reçu les lettres de créance de l'ambassadeur cubain, Carlos Valdés, lors d'une cérémonie solennelle au ministère des Affaires étrangères de ce pays d'Asie centrale, a rapporté aujourd'hui Prensa Latina.

Selon M. Valdés, après la cérémonie protocolaire, les parties ont eu "un dialogue agréable et cordial", au cours duquel elles ont passé en revue l'excellent état des relations bilatérales et multilatérales entre les deux pays.

De même, le représentant de la nation caribéenne et le ministre ouzbek des Affaires étrangères ont souligné les nombreuses possibilités d'échanges économiques et commerciaux entre les deux États dans un avenir proche.

Le diplomate cubain a été accrédité en tant qu'ambassadeur en Ouzbékistan, en même temps que l'Azerbaïdjan, a précisé la source.

Ont également participé à la réunion, du côté ouzbek, Alicher Akhmedov, directeur de la coopération avec les pays d'Amérique, et Rustam Ismailov, secrétaire de presse du ministère des Affaires étrangères (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/348423-lambassadeur-cubain-presente-ses-lettres-de-creance-a-louzbekistan>



Radio Habana Cuba